

Blut-Spender und Empfänger

[BLD_1093041.DOC]



Das System zur Klassifizierung von menschlichen Blutgruppen wird „AB0-System“ genannt und von dem Österreichischen Mediziner Dr. Karl Landsteiner entdeckt, der dafür 1930 den Nobelpreis verliehen bekam. Nach diesem System hat jemand mit dem A-Antigen die „Blutgruppe A“ und jemand mit dem B-Antigen die „Blutgruppe B“. Besitzt jemand keines der beiden Antigene, so hat er die „Blutgruppe 0“, während jemand mit beiden Antigenen zur „Blutgruppe AB“ gehört.